

新年会



堀
醫
だより

「四十間堀醫 齋田香住先生書

2021年2月号

謹賀
新年



2月10日～3月9日
行事予定

月曜日 音楽サークル
水曜日 手芸サークル
木曜日 絵手紙サークル
金曜日 健康体操教室

2月
12日:ステーキ外出
16日:鑑賞サークル
18日:会席膳
22日:喫茶

3月
3日:誕生会
9日:喫茶

*感染症の流行期です。
状況に応じて変更・中止となる場合があります。



新年あけましておめでとうございます。一月十二日に四十間堀醫 令和三年初めての行事として新年会を行いました。会場の一角に茶席を設け、理事の点前を披露して頂きました。そして、年女の職員が着物で登場すると、華やかな中にも大変厳かな会となりました。また、三名の年男、年女の紹介、抱負を伺うと「適当に過ぎました」と仰って会場に初笑いを誘っていました。

沢山の福が訪れるようにと、勇猛な獅子舞が乱舞、頭を噛まれると嬉しそうに笑っておられました。

感染症の流行に伴いご家族様におかれましては大変ご不便をお掛けしております。今年も皆様の安全を職員一同お守りいたします。

令和三年も四十間堀醫をどうぞよろしくお願い申し上げます。

丑

会席膳



令和三年となり初めての会席膳を一月二十日に行いました。会場は「モダンジャパニーズ」をイメージし飾り付けを行いました。具材の豊富なおでんが人気で「あんなに美味しいおでんは久しぶり」と大絶賛でした。今年も一年皆様に美味しい料理を召し上がって頂く会席膳を行ってまいりますのでよろしくお願い致します。

百人一首大会



一月二十五日に百人一首大会を行いました。初めての試みでどうなることかと思っていましたが入居者の方が読み手を下さったり、参加者の皆様の楽しそうな歓声で、大成功を遂げました。

初めての方も目をキラキラ輝かせ、闘志が伝わってきました。

誕生会



二月五日に誕生会を行いました。今月は六名の方が誕生日を迎えられます。中でも最高齢は百五歳、醫の誇りですね。誕生者代表挨拶も、力強くおっしゃってられました。

今月はお祝いに、職員の余興でマジックショーを行いました。会場の全員がマジックを見破ることができないほど完成度が高く、皆様もびっくりしておられました。ケーキやコーヒーを召し上がっていただける手も、いつの間にか止まって、見入っておられました。後で話を伺うと「一つも分からなかった」という方ばかりでした。皆様と楽しいひと時を過ごすことが出来ました。また来年も皆様の誕生日をお祝いさせていただきますね。本当におめでとうございます。